

令和2年4月28日

保護者の皆様

ジャカルタ日本人学校
校長 山口 満
学校維持会理事長 滝 智治

令和2年度当初の予定について②

平素より本校の教育活動に、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。

令和2年度当初の予定について、日本及びインドネシアの新型コロナウイルス感染の現在の状況、それに係る政府の要請等を鑑み、学校維持会及び在インドネシア日本大使館とも協議を重ね、下記のとおりといたします。

記

1 児童生徒が登校しての授業開始の条件

現在もインドネシアにおける新型コロナウイルス感染症の拡大は続いており、今後の情勢もまだ見通せない状況です。本校として、児童生徒が学校に登校し、授業を開始できる条件を次の3点とし、登校開始の判断を行います。

- ① 教職員、児童生徒、その保護者及び同居家族にコロナウイルス感染者がいないこと
 - ② ジャカルタ地区(学校所在地も含む)の外出規制が解除され、日本及びインドネシア両政府(インドネシア地方政府も含む)からの休校等の通達がないこと
 - ③ 学校としての最低限度の指導体制が確立できること
- 但し、登校開始後も、教職員、児童生徒、その保護者及び同居家族にコロナウイルス感染者が出た場合は、再度休校になる場合もあります。

2 令和2年度開始について

現在の日本及びジャカルタの情勢を鑑みると、感染の状況がこの一ヶ月で好転する可能性は極めて低く、登校制限の長期化も懸念され、6月2日に上記1の条件を満たすことは困難であることが予想されます。しかし、児童生徒の学習の機会をできる限り保障することは学校としての最重要課題であり、本校として、始業式・入学式をオンラインで行い、令和2年度を開始することといたします。その後は児童生徒が学校に登校できるまでは自宅学習とし、オンラインによる授業を行います。(オンラインによる授業については別添参照)

3 始業式・入学式の日程について

現在、児童生徒の学習の機会を少しでも早く整えることができるよう、オンライン授業について、システムを構築しているところです。それに伴い、令和2年度のスタートを当初予定していましたが6月2日から繰り上げ、始業式・入学式を同日5月18日(月)に行うことといたしました。

<変更前> 6月2日(火) 始業式 6月3日(水) 入学式



<変更後> 5月18日(月) オンラインによる始業式・入学式

※ 詳細については、5月11日(月)にお知らせいたします。

※ 情勢の変化が不透明で予測が困難な状況です。今後、内容が変更される場合もございますので、予め承知おきください。